

Lokale Agenda

## Plakate weisen Autofahrer auf den Schulbeginn hin

TROSSINGEN - Mit Bannern und Plakaten werden in Trossingen die Autofahrer daran erinnert, dass die Schule wieder begonnen hat. Die Fahnen sollen darauf verweisen: Die ABC-Schützen sind nicht nur Schul-, sondern auch Verkehrsanfänger.

Von unserer Mitarbeiterin  
Ingrid Kohler

Die Lokale Agenda Kinder- und Jugendfreundliches Trossingen hat es sich dieses Jahr erstmals zur Aufgabe gemacht, mit Plakaten und Bannern auf die jüngsten Verkehrsteilnehmer, die Schüler, aufmerksam machen. Die Autofahrer in Trossingen und Schura sollen damit zur Rücksicht gemahnt werden.

Über die Landes- und Kreisverkehrswacht wurden entsprechende Plakate angefordert. Drei knallgelbe Banner mit der Aufschrift „Bitte langsam! Schule hat begonnen“ wurden am Gebäude der Friedensschule, an einem Zaun Ecke Löhrrstraße/Rosenstraße für die Rosenschule und beim Parkplatz an der Kellenbachschule in Schura gut sichtbar angebracht.

Insgesamt sind es 35 Plakate mit der Aufschrift „Schulanfänger – Verkehrsanfänger“, dazwischen rennen ein Junge und ein Mädchen mit fliegenden Zöpfen, die im Laufe der Woche an allen Zubringerstraßen der drei



Tanja Neipp, Monika Kirschning und Kirsten Kaufmann (von links) von der Lokalen Agenda Kinder- und Jugendfreundliches Trossingen haben gemeinsam mit Anna, Johanna, Maximilian, Max und Leif als Generalprobe den zukünftigen Schulweg bereits erkundet.  
Foto: Ingrid Kohler

Grundschulen aufgestellt worden sind.

„Ohne die umfangreiche Unterstützung der Schule des Lebens, „Mutpol in der Rosenstraße“, einer Außenstelle des evangelischen Kinder- und Jugenddorfs Tuttlingen, wären wir nicht in der Lage gewesen, alles recht-

zeitig zu bewerkstelligen“, sagt Monika Kirschning von der Lokalen Agenda Kinder- und Jugendfreundliches Trossingen.

Unter der Regie des Lehrers Andreas Graf haben die 14- bis 15-jährigen Schüler die Plakate auf Hartfaserplatten aufgezogen. Sie waren stun-

denlang damit beschäftigt, diese mit Draht und anderen Hilfsmitteln gut sichtbar für alle Verkehrsteilnehmer an Bäumen, Straßenlaternen, Zäunen oder als Aufsteller auf Gehwegen anzubringen, so dass rechtzeitig zum Schulstart am heutigen Samstag alle Wege gut beschildert sind.